

20 años de trayectoria celebró Escuela de Artes de Angol

El pasado lunes se llevó a cabo la ceremonia en las instalaciones del Teatro Municipal Quelentaro

Nanette Andrade

Tal y como se había anunciado, el pasado lunes 25 de agosto se realizó en el Teatro Municipal, Quelentaro la ceremonia de celebración de los 20 años de trayectoria de la Escuela de Artes de Angol, actividad en la que se pusieron en escena demostraciones de cada uno de los 9 talleres que allí se ofrecen.

De esta forma, se brindó un evento artístico en el que se pudo ver una representación teatral, así como música en vivo de los diversos estudiantes dedicados a la práctica de distintos instrumentos musicales como guitarra, violonchelo, violín, piano, entre otros.

La ceremonia estuvo encabezada por el alcalde Enrique Neira quien destacó el trabajo desempeñado por los distintos profesores, quienes han potencia-



do el talento de cada uno de los niños, niñas y jóvenes que atienden.

Asimismo, se hizo pre-

sente la consejera regional Mónica Rodríguez, quien manifestó su satisfacción por el trabajo sostenido en el tiempo por parte de la Escuela de Arte. "Felicitó a los estudiantes, a sus familias y a los profesores que han mantenido viva la cultura", dijo.

De igual forma, los concejales Diego Beltrán, Beatriz Sanhueza, Luis Chamorro y Nemer Silva acudieron a esta celebración, oportunidad en la que entregaron

junto al alcalde y la Core, reconocimientos a los protagonistas de la velada frente a familiares y amigos que llenaron las instalaciones del teatro.

